



ちゅういっぷ組 クラスだよ!



月主題<こごちよく>

- ・保育者の祈いを通して、自分も友だちも神さまに愛されていることをくいかえし聞く。
- ・自分の思いを表現しようとする。また、思いが通らないことを経験したり、共感され安心したりする。
- ・水、泥遊びなどを思いっきり楽しみ、気持ちよさを感じる。



7月となり、いよいよ夏本番です。暑い日が続いていますが子どもたちは暑さを吹き飛ばす勢いで、元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。6月も天気の良い日は、園庭で思いっきりかけっこしたり、滑り台を滑ったり、泥んこ遊びを楽しんだりと身体をたくさん動かして遊びました。遊んだ後は、水分補給をとり、休憩をし体調管理に気を付けて過ごしています。

今月も、七夕やプールなど夏の行事がたくさんあるので、熱中症などにも気を付けながら子どもたちと一緒に楽しく過ごしていきたいと思います。



七夕制作をしました♪



7月5日に七夕の集いがあります。歌を歌ったり、由来を聞いたりして
みんなで楽しみながら参加したいと思います☆

6月29日にスポーツフェスティバルが行われました。子どもたちは笑顔で喜ぶ姿が見られていましたね♪お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

おたんじょうびおめでとう!

2日 かいりくん 4歳
ままごと遊びが大好きです!

水遊びが始まります

天気の良い日は水遊びを楽しんでいきたいと思しますので、遊びに必要な物を準備して下さるようお願い致します。

- 水着
- バスタオル
- 濡れたタオルや水着を入れる袋

上記の物を**フールバック**に入れて頂きたいと思ひます。また、体調がすぐれないときは、連絡して下さるようお願い致します。

実習生の先生と一緒に
色々な活動を楽しみました♪
塗り絵やちぎれ絵の制作、また、フーフー鬼ごっこをし体を動かして遊びました。
とても楽しい時間を過ごすことができましたよ😊❤



~お知らせ~
今月より、すみれ組からあみちゃんが進級します。
よろしくお祈いします。